

# Polres Sumbawa Gelar Apel Pergeseran Pasukan Pengamanan Pilkada Serentak Tahun 2024

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.MATAPUBLIK.CO.ID](https://SUMBAWA.MATAPUBLIK.CO.ID)

Nov 25, 2024 - 10:17



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa di jajaran Polda NTB menggelar Apel Pergeseran Pasukan dalam rangka pengamanan tahapan pemungutan suara Pilkada Serentak di Wilayah Hukum Polres Sumbawa.

Apel yang digelar bertempat di Lapangan Wicaksana Laghawa tersebut di pimpin

langsung oleh Kapolres Sumbawa AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., dan dihadiri oleh Forkopimda Kabupaten Sumbawa serta diikuti oleh Personel TNI-Polri, Senin (25/11/24) pagi.

Dalam amanatnya, AKBP Junaedi menerangkan bahwa hari ini jajaran Polres Sumbawa melaksanakan Apel pergeseran pasukan (Serpas) dalam rangka pengamanan tahapan pemungutan dan penghitungan suara ditingkat TPS Pilkada Serentak Tahun 2024 di wilayah Kabupaten Sumbawa.

"Apel ini dilaksanakan sebagai bentuk kesiapan personel dalam mengamankan tahapan pemungutan dan penghitungan suara yang akan dilaksanakan pada tanggal 27 November 2024 secara serentak" ucap Kapolres.

Lanjut Kapolres, bahwa dalam pengamanan Pilkada tahapan pemungutan dan penghitungan suara ini Polres Sumbawa mengerahkan personel sebanyak 600 orang yang disebar ke seluruh TPS yang berjumlah 929 TPS di 24 Kecamatan.

Selain itu Polres Sumbawa juga telah membentuk pola pengamanan sistem wilayah atau zonasi bagi personel Sat Brimob, TNI dan Dalmas Polres hingga kompi kerangka yang didukung dengan sarpras yang memadai dan berbagai fitur yang ada serta posko operasi yang diharapkan mampu mengintegrasikan data maupun informasi, sehingga seluruh pengamanan di lapangan dapat terorganisir secara terpadu.

Kapolres juga mengingatkan kepada personel agar sebelum terjun ke lapangan untuk memperhatikan kesiapan dan persiapan baik secara perorangan maupun dalam bentuk ikatan satuan dikarenakan intensitas kerawanan dalam pilkada ini tentunya akan jauh lebih besar daripada pemilu yang sudah kita lewati beberapa waktu lalu.

"Oleh sebab itu saya berharap kepada seluruh personel nantinya agar mempersiapkan diri dengan baik, menjaga kesehatan, selalu bersinergi, berkoordinasi dan komunikasi dengan satgas lainnya guna menjamin kelancaran dalam pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara" Ucap Kapolres.

AKBP Junaedi juga turut berpesan dan mengajak seluruh komponen masyarakat Kabupaten Sumbawa untuk turut berpartisipasi penuh guna mendukung serta mensukseskan Pilkada Serentak Tahun 2024. (Adb)